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Conseil : 
 

Marco Bergeron, président 
Chantal Desjardins, vice-présidente 
Hélène Emmell, conseillère 
Karine Gauthier, conseillère 
Arnaud Goa, conseiller 
Geneviève Poulin, conseillère 

 

Administration : 
 

Daniel Therrien, directeur général 
Christian Roux, directeur général adjoint 
Lyne Bacon, directrice générale adjointe 
Isabelle Desbiens, trésorière corporative 
Brigitte St-Hilaire, secrétaire corporative 
Stéphan De Loof, directeur exécutif, opérations et transport 
Antoine Bégin, coordonnateur des communications  

 
 

1.  Ouverture de la réunion  
 Marco Bergeron souhaite la bienvenue à tous, procède à la reconnaissance des territoires et la réunion débute à 

18h12. 
 

   

2. Adoption de l’ordre du jour  
 Point 3.2b est à retirer.  
 001-220526-2 

« Geneviève Poulin propose l’adoption de l’ordre du jour présenté pour la réunion du 26 mai 2022, en retirant le point 3.2b 
relatif à la modification du calendrier scolaire 2021-2022 de l’école Le Ruisseau. »  Adopté 

   

3. Décisions liées aux politiques  
 3.1 Politique 1.1.6 – Gestion responsable des finances  
  a) Adoption du budget 2022-2023   
 

 

Pour l’année 2021-2022, le Conseil a approuvé un budget déficitaire de 535 000$. À ce moment-ci, il 
est anticipé que le déficit pourrait atteindre 575 000$.  Lors de la session de travail du Conseil tenue 
le 11 mai, une ébauche de budget déficitaire de 1 103 000$ a été présentée pour 2022-2023. Depuis 
cette rencontre, des ajustements ont été faits à ce document de travail, suite à l’obtention de 
nouvelles informations. Le budget présenté ce soir prévoit un déficit de 1 554 229$. Ce scénario inclut 
un transfert aux réserves en capital de 1 260 000$ et fait en sorte que les réserves du FrancoSud se 
situeraient à 4,29 %, en-dessous du maximum de 4,32% prévu par le gouvernement. Il est mentionné 
que d’autres informations quant à nos revenus pour 2022-2023 étant toujours inconnues à ce jour, il 
est possible que le Conseil ait à puiser dans ses réserves au besoin, sur une base mensuelle, jusqu’à 
concurrence d’un déficit de 2M$.  
 

 

 
 

002-220526-3.1a 
« Karine Gauthier propose l’adoption d’un budget déficitaire de 1 554 229$ pour 2022-2023, tel que présenté. » Adopté 

 
  

 

 3.2 Politique 1.1.1 – Responsabilités envers le gouvernement provincial  
  a) Adoption du plan d’éducation 2022-2025   
 

 

La version finale du plan d’éducation 2022-2025, dont l’ébauche a été présentée au Conseil lors de sa 
session de travail du 11 mai, est passée en revue. Le document a fait l’objet de quelques modifications, 
surtout esthétiques. Une page relative au budget y sera ajoutée, avec le montant du budget adopté ce 
soir pour 2022-2023. Le document sera envoyé au ministère, suivant son approbation par le Conseil.  
 

 

 
 

003-220526-3.2a 
« Arnaud Goa propose l’adoption du plan d’éducation 2022-2025, tel que présenté. » Adopté 
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4. Levée de la réunion  

 Tous les points prévus à l’ordre du jour ayant été traités, la réunion prend fin à 18h45.   

   

5. Prochaines réunions  

 Mardi, 14 juin 2022, 18h30, réunion ordinaire, siège social  

   

 

 

/Marco Bergeron/  /Brigitte St-Hilaire/ 
Marco Bergeron  Brigitte St-Hilaire 

Président  Secrétaire corporative 

14 juin 2022   
Date   

 

 


